

De sol a sol

AL VUELO

El día de ayer se deslizó tranquilo, sin que ocurrían incidentes de mayor cuantía.

No ocurrió nada; hizo un buen día, apretando algo el calor a media mañana; pero, después, cambió el viento, cayeron cuatro gotas que apenas mojaron el suelo, y la tarde fué hermosísima, deliciosa, primaveral.

Sigue aumentando el número de inmersiones, y ya son bastantes los que se bañan en la Concha; y comienza, también, la gente por las mañanas y por las tardes a llenar la hermosa playa y convertirla en paseo ideal a la hora de la bajamar.

En la ciudad, ya se nota animación desusada y se ven a muchos veraneantes; es decir, que ya han llegado las avanzadas y que pronto llegarán los ejércitos, que, a juzgar por los preparativos, van a ser este año más numerosos que nunca, y todos tendrán sitio, y si no, procuraremos hacérsolo.

En el Victoria Eugenia ha debutado Rosario Pino, siendo acogida su presencia en la escena con grandes aplausos y muy festejada y aplaudida en las representaciones de tarde y noche.

En Trueba, el coro de cosacos del Kuban consiguió un triunfo definitivo y fueron el éxito del día. Seguramente llevarán mucho público al favorecido teatro del barrio de Gros.

El público sigue con interés la vista del proceso de los generales Berenguer y Navarro, preocupándose menos de la política francesa, cuya declaración ministerial ya conoce,

Y esto es lo principal de lo ocurrido.

Ni más, ni menos.

ASORDEP.

El reinado de la "peli"

PALACIO DE BELLAS ARTES

Se pasó ayer, en primer lugar, una película cómica cuyo protagonista es el célebre actor conocido con el sobrenombre de Tomásin, sin duda alguna uno de los actores cómicos más notables de la cinematografía moderna.

La gracia de Tomásin es espontánea y natural, sin estridencias bufas de mal género, ni recursos de galería. Es un actor fundamentalmente cómico, que hace reír de un modo natural.

Se titula la película que ayer se estrenó en el Bellas Artes, "Tomásin, en los bosques", película que es una de las producciones más graciosas, en las que Tomásin interviene como protagonista.

Se pasó después la cuarta jornada de la gran película de series titulada "La torre de Neslé", de la que venimos hablando con elogio.

La cuarta jornada no desmerece en nada de las anteriores, y tal vez las supera en interés y emoción. El público quedó muy satisfecho.

TEATRO TRUEBA

Se pasó ayer primeramente "Actualidades Gaumont", película informativa que gustó muchísimo.

Después se estrenó "Justa expiación", en cuatro partes, cuya protagonista es la conocidísima "estrella" cinematográfica Grette Reimbold. Días pasados hablamos de la película, con motivo de su estreno en Bellas Artes.

Se pasó ayer primeramente "Actualidades Gaumont", película informativa que gustó muchísimo.

Santoral

Junio 18. Miércoles.—Santos Marcos, Marcellano, Amando, Ciriaco, Paula, Marina y Isobel.

El sol sale á las 5'31 y se pone á las 8'52. El 24, luna en cuarto menguante en Aries.

Viajes

Hoje sale para Valladolid, á sus posesiones de Simancas, el acaudalado propietario don Enrique de Zulueta, padre de nuestro querido amigo el notable abogado don Enrique.

—Los recién casados señores de López Heredia, marcharon ayer á París.

—Para Biarritz salieron los señores de Roafort.

—Llegaron de Bilbao don Francisco Machado y sus hijos.

—Don Ricardo Mata y señora vinieron de París.

—De Zaragoza se encuentran en ésta la distinguida señora J. Martínez Reus y bellísimas sobrinas.

—Las encantadoras señoritas Angeles Candelaria y María Teresa Rubio, llegaron de Madrid.

—Procedentes de Buenos Aires se hallan en San Sebastián don Antonio Besarregui y distinguida familia.

—Vino de Bilbao el ingeniero don Carlos Petrement.

—De Burdeos el abogado don Joaquín Casas Carbó.

—Ayer en el rápido de Bilbao llegó á Donostia la emblemática actriz Rosario Pino.

—De igual procedencia vino don Guillermo Da Rosa.

—El propietario don Angel Palacios García llegó de la capital de España.

—De Bilbao vinieron los señores de Acha.

—Después de corta ausencia ayer regresaron á San Sebastián nuestros particulares amigos don Cristino Marcelino y don Ricardo Etcheverría.

—Procedentes de Zaragoza y con dirección á París, se encuentran entre nosotros en viaje de novios, los señores de Alfonso (don Julián).

—Vino de la capital vizcaína el industrial don Andrés Gofio.

—Procedente de Palma de Mallorca ha llegado la señora doña María Lizasoain, viuda de Roca, con su bella hija Conchita.

Hotel Central

Expende en su "American-Bar" su exquisita pastelería y repostería, así como los "cock-tails" preparados con las bebidas más acreditadas nacionales y extranjeras.

Letras de luto

Al mediodía de ayer falleció en esta ciudad el apreciado joven don Victoriano Gómez y Fernández, á la temprana edad de 19 años y después de recibir los auxilios espirituales.

Centro Maurilién

A las diez de la mañana de hoy se celebrará el funeral por su alma, en la parroquia de Santa María, y á continuación será conducido el cadáver al cementerio de Polloe.

Acompañamos en su tribulación á los afligidos padres don Agustín, acreditado comerciante de esta localidad, y doña Aniceta, hermanos y demás familia.

—En la mañana de ayer se celebraron en todas las parroquias de esta ciudad é iglesias de Padres Jesuitas y Carmelitas, capilla de la Asunción (convento de Miracruz), y Madres Reparadoras, muchas misas y otras ceremonias religiosas aplicadas por el alma del malogrado y distinguido joven don Manuel Romero Dorrego, acudiendo á todos los templos infinitud de personas que dedicaron fervorosas oraciones á su eterno descanso, á la vez que se condolían de su trágica y prematura muerte.

—A la inconsolable madre y á toda la respetable familia de Romero-Sefín, les renovamos una vez más nuestro sincero pésame.

—Noticias que recibimos de Zarauz nos ratifican el general sentimiento causado en aquella villa por la muerte del anciano señor don Francisco Ostolaza y Echave, que contaba con extensas relaciones sociales y generales simpatías.

Repetimos nuestro pesar á los desconsolados hijos y demás parientes.

—En las iglesias parroquiales de Villafranca de Oria y Sopelana se celebraron en la mañana de ayer funerales en sufragio del alma del joven don Paulino Jáuregui é Imaz, asistido á los actos fúnebre-religiosos muchos deudos y amigos que le dedicaron fervientes oraciones.

—A sus apenados padres, hermanos y demás familia, les repetimos el envío de nuestro pésame sentido.

—Ayer falleció, tras larga enfermedad, en el Hospital de Manteo, don Emilio Casado, probó obrero de la Casa Viuda de M. Baroja y Sobrino.

Los funerales y conducción del cadáver tendrán lugar hoy miércoles, á las ocho y media, en el Hospital de Manteo.

Reciba su desconsolada esposa, hija y demás familia, nuestro sentido pésame por tan irreparable pérdida.

Para el CORPUS

En la zapatería GARIBAY, 32 se han recibido preciosos zapatos de CHAROL, ANTÍLOPE y de COLOR para señora, y también para caballero y niñas últimos modelos.

Los PRECIOS ya se sabe, siempre BARATÍSIMOS

GARIBAY, 32

Junto a "El Pueblo Vasco"

LOS NIÑOS DE PECHO NO DEBEN TOMAR LECHE DE VACA

Coagula en el estómago, y como el niño no tiene la resistencia del ternero (para el que la Naturaleza hizo esa leche) para digerirla, gran parte de ella se va en las deposiciones, y tarde ó temprano enferma del aparato digestivo.

Si la leche está condensada, cocida ó esterilizada, aún es más difícil de digerir. Eso suponiendo que esté buena, que es difícil que un día ú otro no la tome mala. Y lo mismo ocurre con la leche de cabra, y aún es peor la de oveja.

El GLAXO es la mejor leche de vaca apropiada al estómago humano. No coagula en el estómago y lo digieren total y rápidamente.

AVISO MUY IMPORTANTE

Cuando el niño necesita empezar á tomar alguna harina que le prepare para la alimentación sólida, que suele ocurrir cuando tiene diez ó doce meses, nada como la HARINA MALTEADA de la CASA GLAXO, que es la última palabra de esa clase de alimentos. Está purificada y privada del amargo perjudicial que suelen tener esas harinas, que por eso otras casas las venden mezcladas con productos azucarados que lo disimulen. Se puede tomar con leche; pero con GLAXO es mejor. Existe que sea HARINA MALTEADA de la CASA GLAXO. Vendése en tiendas de comestibles, farmacias y droguerías. Importadores exclusivos: SEBASTIÁN TAULER y COMPAÑÍA, Avenida de Pi y Margall, número 42 (Gran Vía) MADRID.

Casas que venden Glaxo: Cas. Hnos.; Urbiega, 6.—Unión Farmacéutica; Isabel la Católica, 12.—Droguería Donostiarra; Legazpi, 3.—Elichegui Hnos.; Legazpi, 4.—Ibáñez y Cía.; San Martín, 9.—Elzaurd y Cía., Plaza de Guipúzcoa.—Pedro Martín y Hnos.; Idiáquez, 2; y otras.—Representante: DON MIGUEL MORAN, Calle de USANDIZAGA, 5, 2.º—Tel. 24-79.



Gran Casin

CINEMATOGRAFO

Como primera parte del programa se só ayer por la pantalla una película cón titulada "Mary, en un apuro", en dos partes que causó el regocijo de los concurrentes durante el espacio de su proyección.

Se trata de una película graciosísima, y argumento, bien hilvanado, de luga escenas de intensa comidilla, como bien probaron las continuas carcajadas con las subrayó ayer el público en la sala de fiestas de nuestro primer centro de recreación.

A continuación se pasó por la pantalla una preciosa película americana en cuatro partes, que lleva por título "Como Dios lo creó", en la cual interviene como protagonista gran actor cinematográfico Harry Carey, ventajosamente conocido por el público.

"Como Dios lo creó" es una deliciosa producción fotoescénica, sin dramatismos exagerados, sencilla y natural, que deleita a que emociona. Harry Carey Gayena, llevado en su labor de intérprete una la insuperable.

EL TE DANZANT

Se celebró ayer el té danzant en los elegantes salones del restaurante, con la concurrencia numerosa y elegante de todos los días.

Entrevista histórica

Últimamente se encontraron en el pueblo internacional, el Rey de los Imperiales de Bilbao con el Rey de los Imperiales de Hendaya. La entrevista fué muy cordial.

VENDO

un gabinete, colchones y otros muebles.

URDANETA, 24, primero

Sastre de Moda

Géneros últimas novedades

EASO, LETRA I, CUARTO DERECHA

GUIA SPES DEL VIAJERO

Apartado 12.131 - MADRID

MADRID

HOTEL METROPOLITANO.—Recientemente inaugurado. Confort moderno. Baños en las habitaciones. Precios moderados. Habitaciones sistema americano, de 7 a 20 pesetas. Familias y estables, precios especiales.

HOTEL EUROPA.—Calle del Carmelo, 4, esquina a la Puerta del Sol, el mejor sitio de la corte. Recientemente inaugurado con todo el confort moderno, ascensor, calefacción central, cuartos de baño, pensión completa desde 12 pesetas. Habitación sola de 5 a 10 pesetas. Cubiertos 5 y 6 pesetas. Automóvil propio a todos los trenes. Dirigido por Isidoro García.

HOTEL DE LONDRES.—Con tres fachadas, Preciados, Galdo 2 y Carmen. Vistas a la Puerta del Sol. Baños en todos los pisos. Calefacción, ascensor. Agua caliente y fría en los lavabos. Pensión desde 15 pesetas. Automóvil a todos los trenes. La nueva Dirección advierte a los señores viajeros, que únicamente acepten las estaciones los informes del intérprete autorizado de este Hotel. Propietaria: Consuelo Angulo.

HOTEL INGLES.—(S. A.) Echegaray, 8 y 10, sitio más céntrico de la población. Fundado en 1886. Con todo el confort moderno, baños, calefacción, ascensor, cocina acreditadísima. Pensión completa, desde 23 pesetas. Habitación sola de 10 pesetas. Cubierto, 8 pesetas, almuerzo o comida. Presidente-Administrador, don D. Riera.

HOTEL CONTINENTAL.—Avenida 24. Teléfono 1994-M. Situado en el sitio más céntrico de la corte, entre la Puerta del Sol, el Teatro y Palacio Real. Orientado completamente al M. diodio. Ascensor eléctrico. Calefacción central. Baños. Gabinete de lectura y piano. Excelente cocina. Intérprete y coche a las estaciones. Pensión, de 10 a 15 pesetas. Habitaciones sin pensión. Descuentos a familias y estables. Director-propietario: Francisco Montoya.